Jefa de Estado: "Nuestra apuesta es que Chile vaya transformándose en un país más justo, más cohesionado, con reales oportunidades para todos"

11 MAR 2015



Durante la inauguración del jardín infantil y sala cuna "El Trencito", en Putaendo, la Mandataria reafirmó su compromiso de sumar 100 mil nuevos cupos en nivel parvulario.

Acompañada por el ministro de Educación, Nicolás Eyzaguirre, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, llegó esta mañana hasta la comuna de Putaendo para inaugurar el jardín infantil y sala cuna "El Trencito", actividad que se enmarca en el primer aniversario de su mandato.

"Estamos cumpliendo un año de Gobierno. Y si estamos aquí es porque estamos convencidos de que el mejor modo de celebrar es junto a las personas, trabajando sin perder un minuto. Porque estamos convencidos que gobernar es trabajar en terreno, con las personas y para las personas", señaló la máxima autoridad del país.

La Jefa de Estado acotó que esta labor apunta a construir "un país con más oportunidades y con menos desigualdad" y para que "transforme la vida de nuestros hijos e hijas, transforme la vida nuestra, transforme nuestras comunidades y transforme Chile en el país que queremos y merecemos".

En esta línea, destacó la importancia de la educación inicial, razón por la que, durante su actual mandato y el anterior, se ha impulsado fuertemente la creación de salas cuna y jardines infantiles. "La etapa parvularia es clave en el desarrollo de nuestros niños y niñas. Porque en 'El Trencito' y en tantos

establecimientos como este, se juega el tipo de ciudadanos que tendrá Chile en el futuro. Nuestra apuesta es que a medida que vayan creciendo, Chile vaya transformándose en un país más justo, más cohesionado, con reales oportunidades para todos", aseguró.

En la oportunidad, la Presidenta de la República reafirmó su compromiso de crear, en total, 5 mil 700 espacios como estos dirigidos a niños y niñas entre 0 y 4 años, a lo largo de todo el país, que se traducen en 124 mil nuevos cupos. "A fines de este mes, 250 salas cuna nuevas estarán terminadas y con todos sus permisos tramitados. Y vamos a duplicar esa cifra antes del 21 de mayo próximo, hasta alcanzar 500 salas cuna y sumando 195 nuevos niveles medios", indicó. Y añadió que "vamos a apurar el tranco. No hay minuto que perder: tenemos que responder a cada una de las familias que necesitan acceso a educación parvularia para sus hijos, gratuita, con altos estándares de calidad y seguridad, y cerca de casa".

La Mandataria aprovechó la instancia para realizar un balance de lo que ha sido este primer año de Gobierno. "Una tarea de esta magnitud no puede estar exenta de dificultades. Como ustedes saben yo soy una optimista y estoy convencida que las cosas más valiosas son aquellas que más cuestan", dijo.

Asimismo, agregó que "están en plena marcha los cambios para que cuando termine este Gobierno, ustedes sientan que su vida ha cambiado para mejor". En este sentido, resaltó que se está trabajando para mejorar los derechos laborales y contar con relaciones más equitativas entre trabajadores y empleadores; para defender los consumidores frente al abuso; para volver cuanto antes a nuestras tasas de crecimiento y generación de empleo, en un escenario de desaceleración económica; para construir verdaderos barrios y ciudades; para que la atención en salud sea cada vez más oportuna, más digna y de mejor calidad, con acceso a medicamentos, más centros de salud y con médicos y especialistas que lleguen a todos los hospitales de nuestro país.

También, destacó la creación del Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género; la modificación del sistema electoral injusto y el voto a los chilenos que viven en el extranjero; la aprobación de la Reforma tributaria, que hace posible que los ingresos de Chile se redistribuyan de mejor manera y que otorgará los recursos para transformar la educación del país; y la creación de un Consejo Asesor Presidencial contra los Conflictos de Interés, el Tráfico de Influencias y la Corrupción, para contar con mayor transparencia y devolver la confianza a la ciudadanía.

Al término de su discurso, enfatizó que "los chilenos y chilenas pueden tener la certeza de que estamos empeñados en cumplir nuestro compromiso sin desviarnos, con confianza en nuestras convicciones y teniendo como norte las prioridades que la ciudadanía nos ha puesto. Mi compromiso es que este nuevo año nos encontrará trabajando a cada momento".

ETIQUETAS: #Educación

